

**Anmelde-/Teilnahmebedingungen
für den Besuch des Internationalen Schulzweiges am Schuldorf Bergstraße**

Träger: Betreuung DaDi gGmbH
(Stand Februar 2021)

1. Der Besuch des Schulzweiges Internationale Schule am Schuldorf Bergstraße setzt die Zahlung eines Programmgeldes voraus.
2. Das Programmgeld beinhaltet für die Klassen 1 bis einschließlich 4:
 - a. Personalkosten für Teaching Assistants
 - b. Pädagogische außerunterrichtliche Betreuung
 - c. Gebühren zu Mitgliedschaften
 - d. Administrations- und Projektkosten

Das Programmgeld beinhaltet für die Klassen 5 bis einschließlich 6:

- a. Personalkosten für Teaching Assistants und Spezialisten
- b. Gebühren zu Mitgliedschaften
- c. Administrations- und Projektkosten

Das Programmgeld beinhaltet für die Klassen 7 bis einschließlich 10:

- a. Personalkosten für Teaching Assistants und Spezialisten
- b. Gebühren zu Mitgliedschaften
- c. Administrations- und Projektkosten
- d. Umlagekosten IGCSE

Das Programmgeld beinhaltet für die Klassen 11 bis einschließlich 12:

- a. Personalkosten für Teaching Assistaants und Spezialisten
- b. Gebühren zu Mitgliedschaften
- c. Administrations- und Projektkosten
- d. Umlagekosten IB

Die Höhe des Programmgeldes können Sie der Programmgeldstaffelung entnehmen.

3. Die Prüfungskosten IGCSE und IB werden den Erziehungsberechtigten separat in Rechnung gestellt. Die Zahlung der Gebühren ist eine Voraussetzung für die Prüfungszulassung. Die Prüfungsgebühren können der zum Zeitpunkt der Prüfung gültigen Gebührenordnung (University of Cambridge / IBO) entnommen werden.
4. Klassenfahrten, Tagesausflüge und Fieldtrips sind nicht im Programmgeld enthalten und müssen von den Erziehungsberechtigten getragen werden. Es erfolgt eine gesonderte Rechnungslegung.
5. Betreuung (Supervision)
 - a. Klassen 1 bis 4
Die außerunterrichtliche Betreuung ist in das allgemeine Schulkonzept integriert und beide bilden eine pädagogische Einheit. Es fallen keine separaten Kosten für die außerunterrichtliche Betreuung an.
 - b. Klassen 5 bis 6
Eine Betreuung wird optional angeboten, muss explizit gebucht werden und wird gesondert in Rechnung gestellt. Die Gebühren können Sie der beiliegenden Programmgeldstaffelung entnehmen. Die Anmeldung erfolgt über das zur Verfügung gestellte Formular des Trägers.
Nicht angemeldeten Kindern kann bei zur Verfügung stehenden Plätzen in Notfällen ein Betreuungsplatz angeboten werden. Kosten: 10,00 EUR pro Tag. Eine Anmeldung ist erforderlich.
 - c. Klassen 1 bis 6
Der entstehende Aufwand für ein zu spät von der Betreuung abgeholtes Kind wird mit 5,00 EUR pro angefangene 5 Minuten in Rechnung gestellt. Wenn ein Kind unentschuldigt nicht zur Betreuung erscheint, wird den Erziehungsberechtigten der entstehende Aufwand mit 5,00 EUR pro getätigtem Anruf in Rechnung gestellt.

6. Das Programmgeld ist stets für einen vollen Kalendermonat zu zahlen.
Die anfallende Kostenbeteiligung wird an zwölf Monaten im Jahr (1. August bis 31. Juli) von dem Konto abgebucht, für das die Erziehungsberechtigten der Betreuung DaDi gGmbH die schriftliche Erlaubnis erteilt haben.
Mit der Aufnahme am Internationalen Schulzweig am Schuldorf Bergstraße wird eine **Kaution in Höhe von 750,00 EUR pro Kind** in Rechnung gestellt. Bei vorliegendem SEPA-Mandat wird der Betrag zu Beginn des Schulbesuchs eingezogen. Zum Ende des Schulbesuchs wird die Kaution verrechnet/erstattet.
Krankheitstage und Klassenfahrten sowie Schließtage werden nicht herausgerechnet.

Die Abbuchung erfolgt für den laufenden Monat, spätestens bis zum 5. Werktag. Sollte eine Abbuchung zurück gebucht werden, werden den Erziehungsberechtigten die entstehenden Kosten zuzüglich einer Gebühr von 5,00 EUR berechnet. Auf Antrag kann eine Jahresrechnung erstellt werden, z. B. bei Kostenübernahme durch den Arbeitgeber.
Eine Bescheinigung über das gezahlte Programmgeld wird jährlich auf Anfrage erstellt.

Bei erheblicher Säumigkeit kann der Besuch des Schulzweiges Internationale Schule am Schuldorf Bergstraße nicht fortgesetzt werden.
7. Eine Kündigung des Programmgeldes ist mit einer Frist von 3 Monaten zum Monatsende möglich. Die Kündigung muss gegenüber dem Träger ausgesprochen werden und bedarf der Schriftform.
8. Das Programmgeld erhöht sich jährlich zum Stichtag 01.08. um 2 %.

Programmgeldstaffelung

Die Programmgeldstaffelung gilt ergänzend zu den Anmelde-/Teilnahmebedingungen für das Internationale Schulprogramm am Schuldorf Bergstraße (Stand Februar 2021).

Ein Geschwistererrabatt in Höhe von 5 % für das 1. Geschwisterkind und 10 % für jedes weitere Geschwisterkind wird gewährt.

- 1.) Programmgeld 1. bis einschließlich 4. Klasse
Kosten (monatlich): 590,00 EUR
- 2.) Programmgeld 5. bis einschließlich 6. Klasse
Kosten (monatlich): 315,00 EUR
- 3.) Programmgeld 7. bis einschließlich 10. Klasse
Kosten (monatlich): 190,00 EUR
- 4.) Programmgeld 11. bis einschließlich 12. Klasse
Kosten (monatlich): 290,00 EUR
- 5.) Nachschulische Betreuung (Supervision)
Nur Klassen 5 und 6
Schulende bis 18:00 Uhr
Kosten (monatlich): 150,00 EUR (5-Tage-Woche) oder 30,00 EUR pro gebuchtem Wochentag
Soll Ihr Kind z. B. immer montags und mittwochs die Betreuung besuchen, werden 60,00 EUR monatlich in Rechnung gestellt.

Altsystem Supervision Fee

Das betrifft die Familien, die vor der Programmgeldeinführung 2017 im Altsystem monatlich 300,00 EUR von Klasse 1 bis 12 zahlen (250,00 EUR für Geschwisterkinder).

Die Gebühren betragen ab dem 01.08.2020 375,00 EUR (310,00 EUR Geschwisterkinder).

Betreuung DaDi gGmbH, Raiffeisenstraße 20, 64347 Griesheim

Registration requirements/Financial terms
Schuldorf Bergstraße International School Branch
Managing body: Betreuung DaDi gGmbH
(As at February 2021)

1. Attending the international school branch at Schuldorf Bergstraße requires the payment of a programme fee.
2. For years 1 to 4 inclusive, the programme fee includes:
 - a. Personnel expenses for teaching assistants
 - b. Pedagogical extra-curricular supervision
 - c. Membership fees
 - d. Administration and project costs

For years 5 and 6 inclusive, the programme fee includes:

- a. Personnel expenses for teaching assistants and specialists
- b. Membership fees
- c. Administration and project costs

For years 7 to 10 inclusive, the programme fee includes:

- a. Personnel expenses for teaching assistants and specialists
- b. Membership fees
- c. Administration and project costs
- d. Contribution towards IGCSE

For years 11 and 12 inclusive, the programme fee includes:

- a. Personnel expenses for teaching assistants and specialists
- b. Membership fees
- c. Administration and project costs
- d. Contribution towards IB

The amount of the respective programme fees can be found on the attached programme fee scale.

3. Parents/guardians will receive a separate invoice for the exam costs of the IGCSE and the IB. The payment of these fees is a requirement for being admitted to the exams. The exam fees can be found on the current scale of fees (University of Cambridge/IBO) valid at the respective time of the exam.
4. Class, day or field trips are not included in the programme fees and have to be paid by the parents/guardians. A separate financial statement will be issued.
5. Supervision
 - a. Years 1 to 4
The extra-curricular supervision is an integral part of the general school concept and both form a pedagogical unit. No separate costs will occur for the extra-curricular supervision.
 - b. Years 5 to 6
Supervision is an optional offer, has to be booked explicitly and will be invoiced separately. The fees can be found on the attached programme fee scale. Students can be registered with the form provided by the responsible board.
Children who haven't been registered may stay at supervision in case of emergencies if spaces are available. Costs would be 10,00 EUR per day. A registration is required.
 - c. Years 1 to 6
The expenditures for a child being picked up too late from supervision will be invoiced with 5,00 EUR per every 5 minutes. If a child does not turn up for supervision unexcused, the arising expenditures will be invoiced with 5,00 EUR per phone call.
6. The programme fee always has to be paid for a full calendar month.
The incurring cost sharing will be withdrawn twelve months a year (1 August to 31 July) from the account the parents/guardians have given the Betreuung DaDi gGmbH a written permission for.
With admission to the international school branch at Schuldorf Bergstraße **a 750 Euro deposit per child** will be invoiced.

This deposit will be cleared/refunded at the end of attending the international school branch. Sick days, class trips and days when the school is closed will not be deducted from the amount due. The debit for the current month will take place by the 5th working day. If a debit will be reversed, the costs and an additional 5,00 EUR fee will be invoiced to the parents/guardians. On request, a yearly invoice can be issued, for example if the employer will cover the costs. A yearly statement of the paid programme fees will be issued upon request.

In case of considerable tardiness of payments, the attendance of the school branch International School at Schuldorf Bergstraße cannot be continued.

7. Notice of the programme fees can be given with a period of three months to the end of a month. The notice has to be handed in in writing to the managing body.
8. The programme fees will increase by 2 % every year at the due date 1 August.

Programme Fee Scale

The programme fee scale is valid in addition to the registration requirements/financial terms at Schuldorf Bergstraße International School branch (as at February 2021).

Sibling reduction: 5 % for 2nd child, 10 % for every further child

- 1.) Programme fee years 1 to 4 inclusive
Monthly costs: 590,00 EUR
- 2.) Programme fee years 5 to 6 inclusive
Monthly costs: 315,00 EUR
- 3.) Programme fee years 7 to 10 inclusive
Monthly costs: 190,00 EUR
- 4.) Programme fee years 11 to 12 inclusive
Monthly costs: 290,00 EUR
- 5.) After-school supervision
Years 5 and 6
End of school until 6pm
Monthly costs 150,00 EUR (5-day-week) or 30,00 EUR per booked week day
For example: Your child should stay for supervision every Monday and Friday, the supervision will be invoiced with 60,00 EUR per month.

Legacy system 'Supervision fee'

This concerns families paying a monthly fee of 300,00 EUR (250,00 EUR for siblings) for years 1 to 12 within the former system valid before the introduction of the programme fee in 2017.

As of 01.08.2020, the monthly fee will be 375,00 EUR (310,00 EUR for siblings).

Betreuung DaDi gGmbH, Raiffeisenstraße 20, 64347 Griesheim